
Blue Challenge Minami-Osaka 2016 

「凸凹のわ 100人会議」アンケート結果 

 

日時：2016 年 4 月 2 日（土） 13：00～15：30 

場所：堺市総合福祉会館 ホール 

参加人数：100 人（アンケート回収 57 人） 

 

１． 本日の会議に参加して 

とても良かった 43 人・良かった 13 人・普通 1 人・良くなかった 0 人 

 

２． 今後期待するイベントをお書きください。 

 ・今日の 100 人会議。いろんな方の話がきけて大変参考になりました。 

また同じ会があれば、参加したいです。 

 ・今日みたいに色々な方とおはなししたいです。 

 ・今日のような会議。 

 ・もっと人に凸凹の事、知ってもらえるようなイベント。 

 ・やってみ隊 Jr.。来年のブルーチャレンジ。 

 ・サービスの受け方、じぶんを表現する方法。 

 ・初参加だったのでまだわからない。 

 ・子どもも、一緒にワイワイできるイベント 

 ・又こんなイベントをお願いしたいです。 

当事者・保護者さんたちの実際の声を聞けたのがとても良かったです。 

 ・当事者同士がもっとつながれるようなイベント。 

（安心して連絡先（FB とか）が出来るイベント。） 

 ・またこのような会議、勉強会をお願いします。 

 ・府、市の行政側の人との交流会 

 ・3.にも書いたとおり、上っ面だけの形にならないイベントがあったらいいと思う。 

 ・100 人シリーズ（何かを作る。歌かダンス、絵 ets） 

 ・当事者の方の考えを聞ける場がほしいです。 

 ・2 度、3度more 実施してください。 

 ・仕事の事。 

 ・また同じようなイベントがあれば 

 ・当事者、家族、支援者等様々な人が集まれるイベント。 

・100 人会議をまたおねがいします。 

・来年も自閉症啓発デーのイベントをしてほしいです。 

・当事者、家族、支援者と行政、議員を混ぜこぜにした会議。 



・自助グループ 

・同じようなイベントだけど、もっと話す時間がとれたらいいなと思った。 

・本日の会議を毎年実施していただきたい。 

 ・米田先生の講演。 

 ・当事者の方から、どのような努力をしたか、など話を聞いて 

家族としてのかかわり方を学んだ。 

 ・また皆さんにお会いしたいです。 

 ・今回のようなもの 

 ・同じような会議 親の会とか（ランチとかでなくていい） 

 ・同じ様な 100 人会議 

 ・もっと大ぜいでしたいです。 

 ・今日の様な色んな立場の人が話し合ったり交流できる機会がまたあれば良いなと思います。 

 

３． ご自由にお書きください。 

 ・とても勉強になりました。ありがとうございました。 

 ・ファシリテーターさんをピア目線で入れてお話する方法が、自由で、意見が出やすい場に参加

できたこと、この場をいろんな方と共有できたこと、本当によかったです。 

ありがとうございます。 

 ・それぞれの時間が充実してて、とても足らなく思いました。 

もっといっぱい話したかったし、聞いてみたかったです。 

 ・たくさんの方のお話、当事者の方と話しできてよかったです。 

 ・来てよかったです。開催してくださり、ありがとうございました～ 

 ・ひろめていこう！ 

 ・いろんな立場からの話が聞けて本当に充実した時間でした。参加出来て良かったです。 

ありがとうございました。 

 ・色々困り事があるし、サービス等を知らないとどうにもならない。 

支援を受けるためのハードルが高いような現状が少しずつ良くなればいいです。 

 ・1 つの会議の時間が少なかったので、少し忙しかったです。 

 ・いろんな人に出会えて楽しかったです。また多少お手伝いもできてよかったです。 

 ・皆さんとたくさん話しあえてよかったです。 

 ・皆さん本当にお疲れ様でした。本当に素晴らしいイベントだったと思います。 

またぜひ開催して下さい。 

 ・色んな意見が聞けて良かった。 

 ・生の声、色々な立場からのお話が聞けてよかった。 

 ・これからも様々な情報を得られるように、つながりを広く、強く作っていきたいです。 

 ・もっと色んな人に知ってもらいたい。 

 ・運営が全体的にへっぽこ感大。舞台そででマイク使ってるときに説明続ける 

ファシリテーターとか。全体的に詰めこみすぎ。 



テーブル 1個分で１日くらいでもいい。て言うかそれでも足りない。 

発達障害て時間の苦手な人多そうなのに、この会議設計はなかろ？ 

貴団体関係者どうしの内輪で終わってるパターン複数。３回以上。 

各３回の会議後の拍手いらない。“十カ条にまとめる”のもいらんのちゃうか？ 

単にフセンを全公開したらいいように思う。 

 ・100 人ハッタツの声を形に‼ 

 ・色々な方の経験談をきいて、これからまたむずかしいことが出てくるんだろうなと 

思いました。当事者の方→保護者への意見、耳が痛いものが多かったです。 

 ・時間が足りない💦たくさんの意見があり、シンセンな気分です。 

 ・当事者の声も聞くことができたのは貴重だった。 

 ・子供達の貴重な意見を聞くことができたので、参加してよかったです。 

 ・発言するのは苦手ですが、意外とお話できました。当事者の意見は特に参考になりました。 

 ・親の立場だけでなく、ちがう立場、目線の話をきくのは、大切だと思いました。 

しばらく頑張れます(笑) 

 ・いろいろな意見を聞けてよかった。いい勉強ができました。 

 ・テーマが当事者から見て難しい内容が多かった。 

 ・色で分けていたが、色覚障害があるため淡い色は区別がつかなく、付センやシールが 

わからなかった。 

 ・皆さんの共通した悩みを聞けてよかったです。自分たちから声を上げ行動を何らかの形で 

していかないと、何も変わっていかないなと思いました。 

 ・とても勉強になりました。 

 ・自分のこと、他人のこと、障がいのこと、生きること 前向きに改善していこうとする 

人達と話して、身になったこともあると思うので、良かったです。 

 ・またイベントを増やして下さい。 

 ・ありがとうございます。 

 ・はく手の音が大きくなると、聴覚過敏のある人にとっては、しんどいと感じました。 

初めは、きんちょうしましたが、たくさん話ができて、勉強になりました。 

様々な立場の人が集まって話せたことがとても良かったです。 

 ・当事者として支援者として、すごく勉強になりました。とても楽しかったです。 

 ・あまり発信はできませんでしたが、とても為になり、楽しめました。 

 ・困った事の話し合い。 

 ・自分では思いつけなかったアイディアを聞いて機会があってよかった。 

 ・様々な方の体験や考え方にふれることができてよかった。 

 ・特になし。 

 ・相談したいこと当事者の方とお話する機会があり、とても参考になりました。 

これからも、娘の為にもいろんな人とのかかわる中で、行政にも訴えていきたいです。 

 ・当事者の方のお話、とてもためになりました。 

 ・いろいろな意見を聞けてよかった。子供たちの意見を聞けて、とくに良かったです。 



ほっといてほしい…やっぱり 

 ・今日は当事者さんからのお話をきけてとても勉強になりました。ありがとうございました。 

 

４．  所属 ※複数回答あり 

保護者・家族 29 人・当事者 20 人・支援者 4 人・その他 1 人・無回答 3 人 

 


